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Niederschrift 

 

öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses  für Schule, Kita, 

Jugend und Sport 

 Sitzungstermin: Dienstag, den 05.03.2024 

 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 Sitzungsende: 20:30 Uhr 

 Ort, Raum: Rathaus, Sitzungsraum (OG) 

Sitzungsnummer: SKJS/003/2024 

Anwesend sind: 
 

 Vorsitz 

Frau Gudrun Dyrba  

 Stadtvertreter/in 

Herr Christian Hameister  

Herr Wolfgang Mieck  

Herr Sven Thiel  

 Verwaltung 

Frau Susann Mahnke  

Frau Franziska Matthies  

  

Herr Habib Khenkhar  

 

 

Entschuldigt fehlen: 
 

 Stadtvertreter/in 

Frau Andrea Leveknecht  
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung  der Anwesenheit 

und der Beschlussfähigkeit 

 2   Änderungsanträge zur Tagesordnung 

 3   Einwohnerfragestunde 

 5   Wiederherstellung der Öffentlichkeit 

 6   Bericht der Verwaltung 

 7   Anfragen 

 9   Wiederherstellung der Öffentlichkeit 

 10   Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil  gefassten Beschlüsse lt. KV M-V § 31 Abs. 3 

 11   Schließen der Sitzung 
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung  der Anwe-

senheit und der Beschlussfähigkeit 

 

Die Ausschussvorsitzende Frau Dyrba eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Sie 

stellt fest, dass form- und fristgerecht geladen wurde und der Ausschuss mit vier anwesenden 

Mitgliedern beschlussfähig ist. Herr Siebart nimmt in Vertretung für Frau Leveknecht an der 

Sitzung teil.  

   

 

 

 

 

   

 

 

 

zu 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung 

 

Es werden keine Änderungsanträge zur Tagesordnung gestellt. Die vorliegende Tagesordnung 

wird mit einem Abstimmungsergebnis von 4/0/0 genehmigt.  

  

 

 

 

 

   

 

 

 

zu 3 Einwohnerfragestunde 

 

Ein Einwohner erkundigt sich im Allgemeinen zu diversen Themen bezüglich Kindergarten-

/Hort-/Schulplätze und was es für Sportangebote in der Freizeit gibt. Die Fachbereichsleiterin 

Frau Matthies hat dem Fragesteller ihre Kontaktdaten gegeben und die Möglichkeit der direkten 

Kontaktaufnahme angeboten. 

 

Herr Hameister kommt zur Sitzung. Somit sind 5 Ausschussmitglieder anwesend.  

 

  

 



 

  15.04.2024 

  Seite: 4/6 

  
 

 

 

 

 

   

 

 

 

zu 5 Wiederherstellung der Öffentlichkeit 

 

Die Ausschussvorsitzende Frau Dyrba stellt die Öffentlichkeit der Sitzung wieder her.  

 

 

 

 

 

   

 

 

 

zu 6 Bericht der Verwaltung 

 

Es werden die Anfragen aus dem vorangegangen Ausschuss beantwortet: 

 

Anfrage von Herrn Thiel: Die Ordnungsbehörde wird sich die Örtlichkeit „Heizwerk“ hinsichtlich 

der widerrechtlich parkenden PKW gegenüber des LUNA anschauen und notwendige Maßnah-

men in die Wege leiten. 

 

Anfrage von Herrn Thiel hinsichtlich der Laternen: Hier wurde seitens der Stadt alles Notwendi-

ge in die Wege geleitet. 

 

Anfrage von Herrn Thiel hinsichtlich der Kalkulation der Betriebskosten der Sportanlage Am 

Weg der Jugend. Sind die herangezogenen Daten aussagekräftig? Diese Frage ist mit Ja zu be-

antworten. Es wurden Mittelwerte aus den Jahren 2020-2022 gebildet. Hieraus erfolgte eine 

Hochrechnung für die Jahre 2023 bis 2027. 

 

Ist das Ablesen bzw. Nichtablesen der Stromzähler rechtmäßig und kann rechtlich dagegen vor-

gegangen werden kann? Grundsätzlich ist der Mieter eines Objektes verantwortlich für die Able-

sung und Übermittlung der Daten. Erfolgt dies nicht, schätzt der Versorger die Werte. Es gibt 

derzeit keine gesetzliche Verpflichtung, dass der Mieter Zählerstände ablesen muss und demzu-

folge kann dagegen rechtlich auch nicht vorgegangen werden. 

 

Bezüglich der Frage hinsichtlich der Strompreisbremse wird mitgeteilt: Die Bundesregierung hat 

lediglich vorgegeben, dass der Verbrauch aus dem Jahr 2022 als Grundlage für die Strompreis-

bremse anzusetzen ist. Hierbei ist unerheblich, ob der Preis durch Ablesung oder Schätzung zu 

Stande gekommen ist. Eine Korrektur im Nachhinein ist nicht möglich. 

 

Die Versorgungsbetriebe wurden gebeten, die Prüfung des Vorgangs hinsichtlich der Strom-

preisbremse vorzunehmen. 
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zu 7 Anfragen 

 

 

 

-  

 

   

 

 

 

zu 9 Wiederherstellung der Öffentlichkeit 

 

Die Ausschussvorsitzende stellt die Öffentlichkeit wieder her.    

 

 

 

 

 

 

 

 

zu 10 Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil  gefassten Beschlüsse lt. KV M-V § 31 

Abs. 3 

 

Die Bekanntgabe ist nicht erfolgt, da keine Zuschauer anwesend waren.  

 

   

 

 

 

zu 11 Schließen der Sitzung 

 

Frau Dyrba schließt die Sitzung um 20.30 Uhr und wünscht allen Anwesenden einen guten 

Heimweg. 
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Für die Richtigkeit: 

Datum: 15.04.24 

 

 

 

 

 

Susann Mahnke Habib Khenkhar 

Protokollführer/in 

 

 

 

 

 

Gudrun Dyrba 

Ausschussvorsitzende/r 
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